



La ruta de Morena a 2024 comienza en Julio

Aquellos que repiten constantemente que los tiempos de las definiciones para Morena “están todavía muy lejos”, deberán definir primero ese “lejos”. La convocatoria oficial del partido lopezobradorista para la candidatura a la Presidencia de la República será publicada en julio; es decir, son apenas seis meses para que se desborde la de por sí ansiosa efervescencia de las llamadas corcholatas y, con ésta, vendrá también un efecto dominó de intensidad para los aspirantes a las gubernaturas y a los cargos legislativos. Luego entonces, ese “lejos” ya no lo es tanto.

Para muchos pasó inadvertido el anuncio que hizo el 31 de enero el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) morenista, Mario Delgado.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/02/07/la-ruta-de-morena-a-2024-comienza-en-julio/>